



## Xavier de Pedro realiza una visita al Delta del Ebro para mantener diversas reuniones de trabajo

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, realizará mañana, martes, 17 de septiembre, una visita al Delta del Ebro para mantener diversas reuniones de trabajo
- Durante la jornada se reunirá con la Plataforma en Defensa del Ebro, continuando con las conversaciones tras la aprobación, el pasado mes de julio, del Plan Hidrológico de la Demarcación del Ebro
- Previamente, por la mañana, realizará una visita a instalaciones del Consorcio de Aguas de Tarragona en L'Ampolla y mantendrá en Amposta un almuerzo de trabajo con las comunidades de regantes del Delta
- Al final de la reunión con la Plataforma en Defensa del Ebro se prevé un encuentro con los medios de comunicación, a las 18:15 horas

**DIA:** Martes, 17 de septiembre

**HORA:** 18:15 horas – Atención a los medios (los gráficos podrán tomar imágenes de la reunión)

**LUGAR:** Oficinas de ACUAMED. Av. Alcalde Palau, 56-58, Amposta, (Tarragona)